



Isabel Schnitzler Martínez
34 Jahre, Rechtsanwältin und Stadtverordnete

Persönlich

- Aufgewachsen in Idstein
- Studium der Rechtswissenschaften in Freiburg i. Brsg., Salamanca (Spanien) und Frankfurt
- LL.M. im Europarecht
- Rechtsanwältin im Arbeitsmigrationsrecht

Heute lebe ich – seit nun 12 Jahren – in Frankfurt, gemeinsam mit meinem Partner und unserem Hund.

Politisch

- Mitglied im Kreisvorstand seit 2016
- Europabeauftragte des Kreisverbandes seit 2020
- Mitglied im Landesvorstand seit 2021, Europabeauftragte
- Stadtverordnete seit 2021, Sprecherin für Bildung, Europa, Frauen und Diversität
- Kandidatin für die Wahl zum europäischen Parlament 2024

Dafür möchte ich mich als Europabeauftragte einsetzen:

Gerne möchte ich in den kommenden Jahren Ansprechpartnerin für europapolitische Themen in Frankfurt bleiben. Dazu gehört zum einen der Austausch mit den anderen Europabeauftragten des Landes, unseren Mitgliedern sowie das Vernetzen mit den europäischen Stakeholdern in unserer Stadt.

Vor allem:

- > Erarbeitung programmatischer Schwerpunkte im Bereich der Europapolitik
- > Erarbeitung des europapolitischen Kapitels für das Kommunalwahlprogramm
- > Nutzung der europapolitischen Expertise unserer Mitglieder

Daher werbe ich am 21. September um Ihr Vertrauen und Ihre Stimme.

Für Fragen und Anregungen stehe ich gerne unter isabel@schnitzler-martinez.com zur Verfügung.